



## Accueil en Menuiserie Aluminium Verre d'un groupe d'élèves de Benalup Casas- Viejas : nouveau partenariat avec l'Espagne en vue.

publié le 11/07/2022



Première rencontre le 24 Juin avec un groupe de quinze jeunes lycéens de Benalup Casas-Viejas.

Les jeunes Espagnols et trois accompagnateurs ont visité la région. Au lycée, ils ont découvert les ateliers et fabriqués un petit souvenir guidés par Rabah Lebboukh - professeur de Menuiserie Aluminium Verre et Françoise Monthubert, professeur d'Arts Appliqués.



Les encadrants ont échangé avec le proviseur et les membres du comité de pilotage européen lors d'une rencontre impromptue. Un premier échange épistolaire a été envisagé pour la rentrée entre deux des professeurs de langue présentes.